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５日（水）

２０日（火）

２０日（火）

２１日（水）

２１日（水）

２２日（木）

２２日（木）

２２日（木）

２３日（金）

３０日（金）

２１：３４　　我如古在住　女性
・夕方から３機ヘリが飛んでいる。低空飛行でうるさい。昨日もうるさく、夕食も静かに食べ
れない。

２１：５８　　赤道在住　　男性
・１時間前から低空飛行でうるさい。テレビも画面が固まって見れない。愛知の孫もどう
なっているのかと不安の声があった。強く抗議して欲しい。

１２：３１　　野嵩在住　　　男性
・２２時過ぎても飛んでいる。低空飛行をしていて、沖国大に墜落したときのように墜落し
てくるのではないかと不安。夜も眠れない。この頃市役所上空も頻繁に飛んでいる。強く
抗議していただきたい。

１２：３５　　大謝名在住　　　女性
・ここ２～３日、大謝名地域上空を米軍ヘリが１機、夜遅くまで旋回飛行を行っているがど
ういうことか、上大謝名方面ではよくあるが、大謝名地域で夜遅くまで米軍ヘリがこんなに
頻繁に旋回飛行を繰り返すことはあまりないことなので抗議してほしい。今も１機飛んで
います。

平成22年度　苦情電話及び基地被害110番

平成22年4月1日

宜野湾市　基地政策部

平成23年1月末

　４月：　9件

２２：２０　市内在住　　男性
・爆音に悩まされている。昼も夜も一日中うるさい。今、２２：２０だが飛行場からの騒音と
ヘリの飛行。まるで戦場だ。いたたまれない。夜も眠れない。いつまた落ちるかもわからな
い。ひどすぎる。すぐに止めるよう抗議して欲しい。

２３：２７　　市内在住　　男性
・最近、毎晩のように夜中１１時過ぎまでヘリが飛び回っている。イライラしている。撃ち落
としたいくらいだ。

２２：００　新城在住　　男性
・２５日に県民大会を控えた中で、とんでもない訓練だ。２２時以降の訓練・飛行は認めら
れない。強く抗議するように。

　５月：　17 件

９：００　市内在住　　女性
・昨日、一日中うるさかった。ヘリが一日中飛行している。どうにかしてほしい。

１１：００　市内在住　　男性
・今朝から米軍ヘリの騒音がうるさい。夜の仕事をしているので、ゆっくり休みたいが休め
ない。どうにかしてほしい。こんな基地はやはり県外に持っていくべきだと思う。私ひとりの
力ではどうすることも出来ないが、市でどうにかしてほしい。

２２：３４　　赤道在住　　男性
・滑走路工事が終わってから騒音がすごい。眠れない。県民大会前にバカにしている。
強く抗議するように。
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５日（水）

５日（水）

５日（水）

６日（木）

６日（木）

１１日（火）

１２日（水）

１２日（水）

１５日（土）

１９日（水）

２０日（木）

２１日（金）

２６日（水）

２６日（水）

２７日（木）

２１：４６　赤道在住　　男性
・頭上をヘリが飛んでいて、落ちてこないか恐い思いと、騒音に我慢ならない。強く抗議し
て欲しい。

２２：０５　真栄原在住　男性
・ＣＨ４６などたくさんのヘリが飛んでいる。エンジン調整音もうるさい。すぐにやめさせるよ
うに。

１６：３４　新城在住　男性
・基地包囲行動をしたばかりなのに、騒音が前にも増して激しくなっている。バカにしてい
るのでは？
また最近飛行時間が守られていない。２３時を過ぎても飛んでいる。暑くても窓を開けるこ
ともできないし、閉めても家が揺れる。眠れない。守るように。腹がたつ。強く抗議して欲し
い。

１５：２０　喜友名在住　女性
・住宅街上空を先程から旋回訓練をしている。うるさいのと恐怖でいたたまれない。どうに
かして欲しい。

２１：５０　新城在住　　女性
・２０時頃からずっとうるさい。どうにかして欲しい。

１９：４０　宜野湾在住　　宮城さん　　男性
・基地から飛び立つ飛行機の音がうるさい。強く抗議して、せめて夜間の運行を止めさせ
て欲しい。この旨を防衛省にも伝えて欲しい。

２３：０１　宜野湾市在住　女性
・２３時になるが、上空をヘリが３機連ねて飛んでいます。睡眠の妨げになり困っていま
す。訴えてほしいです。

８：４５　野嵩在住　男性
・昨日は２３時までヘリや輸送機が飛行していて安眠妨害になっている。最近は深夜まで
の飛行が頻繁に行われている。抗議をしてもらいたい。

１０：１０　市内在住
・最近、米軍ヘリの訓練の時間帯が守られていない。
強く抗議するように。

１０：２５　野嵩在住　　男性
・昨日夜７時からヘリの音がうるさかった。（１９～２３時頃まで）抗議して欲しい。

２３：００　赤道在住　　男性
・２３時を過ぎているが、頭上をまだヘリが飛んでいる。抗議して欲しい。

２３：１１　赤道在住　男性
・２３時まわっているのにまだ飛んでいる。ヘリの騒音でうるさく眠れない。
強く抗議するように。

２１：４７　愛知在住　男性
・食事も静かに出来ない。眠れない。
騒音によって生活が出来ません。大変困っています。

２２：１５　我如古在住　　男性
・２０時過ぎからずっとヘリが飛んでいる。頭にくる。許せない。

２１：３１　野嵩在住　　女性
・昨日の朝から訓練による騒音がすごい。今日１８時頃から今現在までうるさい。先週あ
たりから酷すぎる。生活できるような状態じゃない。静かな夜を返して下さい。
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２７日（木）

２７日（木）

３日（木）

３日（木）

９日（水）

１０日（木）

１９日（土）

２１日（月）

２２日（火）

２２日（火）

２２日（火）

１０：５０　市内在住　　女性
・外来機が最近２機編成で飛んでいる。ヘリなども屋根の上を頻繁に飛んでいて騒音が
すごい。落ちてくるのではないかと不安。
また、２歳の孫が昼寝をしていても恐怖で飛び起きてしまう。
どうにかしてもらいたい。

２１：５４　市内在住　　女性
・日中ずっとヘリ、輸送機、その他の固定翼機たくさん飛んでいて爆音がひどい。
今日は昼・夜不愉快な思いで食事をした。イライラして頭が変になりそう。
日米共同声明を出して、辺野古に移ることが決まってから爆音がひどい。米軍の方にも
飛ばさないで欲しいと伝えてください。

１８：００　喜友名１丁目　在住　　男性
・喜友名に住んでいるが、さっきからヘリが飛び回っておりとてもうるさい。何とかしてほし
い。

１６：４５　長田在住　女性
・今、戦闘機が上空を飛んでいった。あまりにも低空飛行で子供も怖がっている。（電話の
後ろから子供の泣き声あり）

２２：１４　新城在住　男性
・ヘリの騒音ひどいですよ！！是非抗議して騒音を止めて下さい。お願いします。

15:35　愛知在住　女性
・市内愛知住んでいるが、最近ヘリの騒音が酷く迷惑している。昨夜は深夜１２時頃まで
飛んでいた。非常に困っているので米軍に抗議して下さい。

２１：２２　宜野湾市在住　女性
・１９：３０頃からヘリの音がすごい。タッチアンドゴー訓練をしているようだ。また、最近飛
行ルートも守られていない。徹底的に守るように抗議して欲しい。

２２：３９　浦添市西原在住　　女性
・ヘリが飛んでいてうるさい。昨日も２３時まで飛んでいた。報告しておきます！！！

　６月：11件

２２：５６　浦添市西原在住　女性
・２２：５６艦載機か輸送機が上空をうるさく飛んでいた。報告しておきます。

２２：５９　新城在住　男性
・すごい騒音ですね。負担軽減どころじゃない。抗議して欲しい。

８：２５　浦添市西原在住　女性
・月曜日朝からずっとうるさい。２０：４０頃にファントム機らしき物が２機ものすごい音で飛
んでいた。２２日今日は、朝７時半頃から今までずっとうるさい。報告しておきます。
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２４日（木）

２５日（金）

７（水）

１４日（水）

１４日（水）

１５日（木）

１７日（土）

２６日（月）

１０：１５　新城在住　男性
・０時以降もヘリや飛行機が飛んでいる。仕事に集中出来ないし、眠れないときもある。２
２時までと取り決めがあるのではないか？約束が守られていない。アメリカは決まりなど
にうるさい国なはずなのに守らないというのは市・ウチナーンチュをバカにしているとしか
思えない。抗議文を送っても効かないのなら、直接司令官に会わせてくれ！私は、宗派な
どに属しているわけではないが単純にうるさい！！という理由で言っているだけ。市から
普天間飛行場をなくすために他に何か提案して欲しい。今のままでは何十年も苦しんでき
たのにそのままになってしまう。最後に、お願いだからせめて夜だけは静かに過ごさせて
欲しい。

２２：５１　新城在住　女性
・ヘリがかなり飛んでいます。最近、時間外飛行も多いです。どうぞ対処してください。

２３：００　赤道在住　　男性
・２３時をまわっているが普天間基地のヘリコプターが屋根の真上を飛んでいきます。うる
さくて大変困っています。抗議して下さい。

１４：２５　野嵩在住　男性
・昨日、２０時～２０：３０頃の騒音が普段に増してひどかった。何かあったのですか？宜野
湾市は国に対して裁判を起こそうとしているようだが、支持するので強力にやってほしい。
（回覧板などで署名運動などやってはどうか？）

１３：０７　上大謝名在住　男性
・昨日今日と艦載機の離発着が多く、騒音が激しく大変です。市民を代表して市の方から
米軍に抗議して貰いたい。ほんとうにやりたいほうだいではらただしい。

１０：４５　野嵩在住　女性
・最近、夜の１１時まで米軍ヘリが飛んでいてとてもうるさい。耳をつんざくような騒音で低
空飛行している。何かあったのですか。先ほども戦闘機が爆音を響かせながら着陸した
が、小学校の方ではもっと酷い状況になっていると思う。我慢の限界であるので、はやく
なんとかしてください。

１９：１０　新城１丁目在住　　警備員より引継ぎ
・ヘリコプターの騒音が激しく困っています。この状態はいつまで続くのか。

　８月：１４件

7月：6件

２０：１１　新城在住　男性
・ヘリコプターの騒音が激しいですよ。まさに、住宅上空を低空で飛んでいます。是非抗議
して回避して下さい。非常にでたらめな飛行訓練です。
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４日（水）

５日（木）

５日（木）

５日（木）

５日（木）

６日（金）

１２日（木）

１３日（金）

１４日（土）

１９日（木）

１９日（木）

１０：４５　野嵩在住　男性
・今日は沖国大にヘリコプターが墜落した日ですよね？なのに、朝からヘリコプターが旋
回訓練をしています。役所からも確認できるのではないですか？私が見ている物は沖国
大に墜落したタイプとは違うかもしれないが、また落ちるのではないかと不安。また、飛行
途中にプロペラが止まったりしているように感じるのですが落ちませんか？墜落した日に
低空飛行をするのはどうかと思います。米軍・防衛局の方に抗議をお願いします。高齢者
（弱者）なので、体も弱っていて横になりたいのにこれは辛いです。

１６：３０　真栄原在住　男性
・テレビのＢＳ障害や米軍機飛行による騒音など、防音工事もされてなくてたまらない。
このような状況でＮＨＫの受信料も払わなければならないのは納得できない。国へ要望し
改善してほしい。

２１：５４　　大謝名在住　男性
・今日は特別ヘリコプターの音がうるさい。どうにかできないか？県民・市民の声です。

２１：５７　真志喜在住　女性
・ヘリコプターの音がうるさくて一言苦情が言いたくて電話しました。

１０：４９　真栄原在住　男性
・朝からずっとエンジン調整音が響いています。何時まででしょうか？我慢しーかんてぃー
しています。ギャラクシーかと思っていますが、役所に連絡は来ているのでしょうか来てい
ないのでしょうか。

１６：３６　普天間一区在住　女性
・何時間も前から飛行機が頭上を飛び回っていて騒音がすごい。音があまりにも凄くてズ
シンズシンと頭が痛む。こういう状況だというのを仲井真知事や基地関係者の方を連れて
きて、体験して酷い状況を知ってもらいたい。防音工事をしているが昼間からクーラーをす
るわけにもいかないし、またクーラーをしてもこの騒音は酷い。どうにか対策をして下さ
い。お願いします。

２２：５１　赤道在住　　男性
・普天間飛行場の軍用機が愛知から長田方面に飛んでいる。厳重に市から米軍に抗議し
て欲しい。

２３：０２　赤道在住　　男性　・先ほども電話したが、今度はヘリコプターが赤道（家の上）
を飛んでいる。２３時５分前だという時刻に飛んでいるので、市役所から米軍に強い抗議
をお願いします。

２２：５９　市内在住　女性
・ヘリコプターが飛んでいてうるさいです。どうにか改善してほしいです。

２０：０２　伊佐１丁目　女性
・朝からヘリコプターの騒音がうるさくて、しばらくお昼留守にしていましたが今帰って来た
ら、ヘリコプターが３機ずっと家の上空を飛んでいて大変困っています。

２２：５７　真志喜在住　女性
・２０時から今までずっと飛行機の旋回の音がうるさくて、眠りにくい状態で困っています。
住所は真志喜なんですが・・・困りますね。
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１９日（木）

２０日（金）

２０日（金）

７日（火）

７日（火）

８日（水）

１５日（水）

２３日（木）

２４日（金）

２４日（金）

２４日（金）

１３：１５頃　浦添市西原在住　女性
・朝からずっと給油機が飛んでいてうるさいです。ガマンの限界です。

９：３５　市内在住　女性
・昨日からジェット戦闘機が飛行して（今も飛行した）１歳になる子が泣きわめいて大変で
す。新聞にあったように嘉手納飛行場の滑走路改修で１年半もこのように戦闘機が飛来
するのでは大変です。対応お願いします。

１０：１０　愛知在住　男性
・愛知に住んでいるが、ジェット戦闘機の騒音が酷い。近くには宜野湾小学校もあるので
なんかしてほしい。米軍に強く抗議するように。

１０：００真栄原在住　女性
・昨日の夕方（１７時頃）、今日の朝（９時）ジェット機の音がうるさい。どうにか出来ない
か。子供達が可哀想。

１１：５５　上原在住　女性
・上原からですが、家の上を爆音が鳴り響いている。どうにかして下さい。

　９月： ２１件

２０：２１　男性
・民間地で低空飛行しています。

２２：５９　我如古在住　男性
・我如古に住んでいる者ですが、この時間もヘリがさっきから５分くらい前からずっとうるさ
く飛んでいます。

０：４４　佐真下公園近く　女性
・佐真下公園近所に住む者ですが、夜中の０：３０を過ぎているがまたエンジン音がつきは
じめ大変困っています。こういう状態がありますので、是非政府の方よろしくお願いしま
す。

１：２８
２３時頃にもお電話しましたが、２３時は家の上空をヘリが飛ぶような感じだったが今は遠
くの方でとても重い低い音がずっと聞こえていて、寝たくても眠れない感じになっていま
す。ずっと止まらないので、何かあるのかと気になり眠れないです。

１１：１４　宜野湾在住　男性
・ヘリコプターが低空飛行している。民間地を飛ぶのはやめて欲しい。

１４：２６　浦添市在住　女性　ｗｅｂ投稿より
・本日９月２３日朝９時に米軍機が自宅上空を飛び、又１４：００、１４：１０にもかなりの轟音
で飛来しております。自宅に落ちてくるのではないかと多々恐怖を感じます。ここ何年か
自宅上空付近を飛ぶことが多くなり、ひどいときは１時間に数度というときもありました。
（夜１０時以降というときも・・・）しかし、どこに訴えたらよいのかわからず、現在に至ってお
りました。本日分は嘉手納基地から移転してくるという機種でしょうか？それよりも、浦添
市西原２丁目付近が飛行航路になっているというのは聞いたことがありません。ヘリが飛
ぶ際はＴＶがアナログのときはちらつき、デジタル放送に変えたら一瞬画面が暗くなった
り、電波障害などもあります。
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２４日（金）

２４日（金）

２４日（金）

２４日（金）

２７日（月）

２８日（火）

２９日（水）

２９日（水）

２９日（水）

２９日（水）

３０日（木）

１０：１５　市内在住　男性
・琉大付近を米軍機が低空飛行している。今すぐ止めさせて下さい。

１０：１５　宜野湾市内在住　女性
・ジェット戦闘機が朝早くから飛んでいる。あまりにもうるさくて仕事ができない。ヘリコプ
ターの騒音も大変だけど、こんなふうに爆音をまきちらされると生きていけない。今までの
ような抗議ではだめだ。今すぐにでも座り込みの抗議を始めたいくらいだ。

１３：０５　野嵩在住　男性
・昨夜２０時頃飛行機の騒音が酷かった。何とかならないのか？役所の職員・市議会を通
して防衛省へ苦情を訴えて欲しい。基地は即撤去してほしい。

１０：２０　真栄原３丁目在住　女性
・ジェット機の音がうるさい。子供が寝つかなくて、私に飛びついてくる。自分も涙が止まら
ない。どうにかして欲しい。

１０：５０　野嵩在住　女性
・ジェット機の飛行と騒音で生きた心地がしない。屋根を突き破って墜落してきそうだ。本
当に恐い。こんなことが許されていいのか。宜野湾市民は安保の被害しかうけていない。
こんな基地は安保の恩恵を受けているところが引き受けたらいい。私を含めて市民は精
神的、肉体的に被害を受けている。普天間飛行場を米軍に一刻も早く持っていってくれと
伝えて欲しい。

１５：４５　市内在住　男性
・宜野湾に住んでいるが、ジェット戦闘機の騒音が酷い。防音工事の対象区域でもないの
にジェット戦闘機の爆音まで耐えられない。子供も飛び起きるくらいの騒音である。早く基
地を撤去してほしい。

１０：００　真志喜在住　男性
・夜１９時・２２時戦闘機３機が大山から大謝名へ離陸と思うが、ひどい爆音だった。アメリ
カ側へ抗議してほしい。

１６：２５　上大謝名在住　男性
・飛行機の騒音がこの頃うるさい。連続的に飛んでくる。意味も分からずどういった飛行機
が飛んでいるのか分からない状況はどうかと思う。マスコミ（テレビ）を通して、こういった
市民からの抗議などがたくさん寄せられているというのを流し、アメリカ側にプレッシャーを
与えなければならない。また、上大謝名の方は通り道になっているのか、テレビも画面が
固まりみれないことがある。

１５：００　嘉数在住　女性
・先週から今週にかけて普天間飛行場の爆音がもの凄い。０歳の赤ちゃんと３歳の幼児
がいる。やっと寝かしつけたと思ったら、飛行機の爆音で泣き出した。いたたまれなくなっ
て電話している。赤ちゃんは泣き出すし、３歳の子どもはおびえている。１分も待たないで
次の爆音がやってくる。鳥肌が立つくらい怒っている。どこにこの怒りをぶつけたらいいの
か？（泣きながらの電話でした）

２１：２４　市内在住　男性
・ジェット機が続けざまに２～３機上空を飛行訓練している。これでは戦場と同じですね。
昼はプロペラ機・ヘリコプターの音などで苦しめられ、夜はジェット機の爆音。３～４日前か
らはジェット機の爆音は昼も夜もでしょ？これはたまらないですよ。嘉手納からのジェット
機による訓練、普天間基地のヘリコプターやその他の爆音もですが、直ちにやめるように
米軍・政府に抗議して下さい。お願いします。

１９：３８　上原ツタヤ付近在住　女性
・１９：３０くらいに、普天間基地から凄い爆音でジェット機が低空飛行で飛んでいた。宜野
湾・上原のツタヤ近くであまりにも低空飛行でびっくりしている。どうにかしていたたきた
い。よろしくお願いします。
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３０日（木）

３０日（木）

４日（月）

５日（火）

１４日（木）

１６日（土）

１６日（土）

１９日（火）

３日（水）

３日（水）

　１１月　 21件

１５：０５浦添市西原在住　女性
・耳の病気があるので、騒音でとっても困っている。

１５：２２浦添市西原在住　女性
・米軍基地のヘリコプターが走っている。耳の病気で大変困っています。

　１０月　６件

１３：４５　上大謝名在住　警備員より引継ぎ
・飛行機の騒音がうるさく激しいです。

１６：１５　長田在住　男性
・長田上空を米軍機が低空飛行しているのでやめさせてほしい。

１３：２０　市内在住　警備員より引継ぎ
・嘉数高台方面で飛行機の騒音が激しくどうにかならないでしょうか？騒音が激しく子ども
と遊ぶことができなくて困っています。

１５：５５　大謝名在住　女性
・１５時過ぎから何回も飛行機が飛んでいて、赤ちゃん２人も恐がり泣いてお昼寝も出来な
い状態です。今までこんなに酷くはなかったのに・・・どうにかしてもらいたいです。

１６：４０　嘉数在住　女性
・米軍機が飛行していてうるさい。私の家は住宅防音工事もされていないので、米軍機が
飛ぶたびにガタガタ揺れる。頭も痛くなる。少しでも騒音が減るようにして下さい。

１３：３０　真栄原在住　女性
・心臓が悪く、琉大病院に通院するため去年那覇から真栄原に越してきました。新聞では
騒音のことを知っていましたが、ここまで酷いとは思いませんでした。今は自宅療養で家
で休んでおりますが、１３時前から騒音がひっきりなしです。離発着が次から次へと行わ
れています。今も聞こえます。（電話の後ろから音が聞こえました。）今年に入ってから騒
音が酷くなっていませんか？多いように感じます。年寄り・子ども・病気療養中の人達は
大変困っているのではないですか？命に関わる問題です。基地の近くには学校もあるし、
基地を他の場所に移すのではなく撤去するのが当たり前として行わなければなりません。
移転となると、そちらの地域が騒音の犠牲になりますから。那覇から越してきた者だけど、
普天間以外の方も手を取り合って伊波市長と同じように立ち上がってやらなくてはいけな
いと思います。微弱ながらこういう形になりますが、応援しています。アメリカ本土サンフラ
ンシスコなどでは住民達の抗議などもあり、基地を撤去して今では公園になっているよう
です。是非、早く普天間の基地がなくなることを祈ります。

１３：４３　長田在住　男性
・長田上空を軍用機が飛行している。米軍に止めさせるようにしてください。

１３：４０　市内在住　女性
・昨日１９時２０時２１時と非常に大きな騒音が発生していた。Ｆ１８だと思うがどうにかして
欲しい。
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３日（水）

４日（木）

４日（木）

４日（木）

４日（木）

４日（木）

４日（木）

５日（金）

５日（金）

９日（水）

９日（水）

１０日（水）

１７日（水）

８：３０　嘉数在住　ＦＡＸより
・戦闘機の夜間飛行に抗議する！昨日の午後７時以降の爆音には我慢できない。どう米
軍に抗議したらいいか。

１４：２０　嘉数在住　男性
・昨日１９：３０過ぎてもジェット機がうるさかった。とてもじゃないが我慢出来ない。米軍に
直接訴えることはできないのか？

１４：４５頃　上大謝名在住　女性
・１０分前くらいに上空を飛行していた。ジェット機が２機アクロバット飛行のように急に接
近して離れていった。異常と思える飛行であった。

１１：０５　愛知在住　男性
・１０：０６頃普天間のリウボウの屋上にいましたが、機体は確認出来なかったがすごい爆
音でした。鼓膜が破れるのではと思うくらいの騒音でした。市民からの苦情として抗議お
願いします。

１８：５２　滑走路北側在住　男性
・ヘリでも大変なのに夜はジェット機が訓練している。我慢ならない。まるで戦場ですよ。
生きた心地がしない。政府にも抗議してやめさせて欲しい。

１８：５３　真栄原在住　男性
・爆音が凄くて子どもがビックリしている。テレビも聞こえない。どうにかして欲しい。

１８：４３　沖国大近く　女性
・ジェット機やヘリのやりたい放題は何なんでしょうか？役所から強く基地・防衛局に抗議
して欲しい。ホントに戦場みたいにやりたい放題でとても我慢できない。今日は一日イライ
ラしてる。一日も早く出て行け。早く閉鎖するように厳重に抗議して下さい。

１８：５６　宜野湾区在住　男性
・ジェット機がひっきりなしに飛んでいてどうなってるんだ。抗議して欲しい。

１６：２０　真栄原在住　女性
・ここ最近毎日うるさい。心臓にとても悪い。どうにかして欲しい。

１６：４０　浦添市西原在住　女性　警備員より引継ぎ
・軍用飛行機の騒音で体調不良になっている。

１６：０７　野嵩在住　男性
・ジェット機の騒音でノイローゼになりそう。飛ばすな！！と伝えて欲しい。県の基地対策
の部署にも伝えるように。

１９：１５　大謝名在住　女性
・ジェット機が飛んで大変である。私の母はうるま市のジェット機の被害者である。防衛局
にその旨抗議して欲しい。

９：５０　大謝名在住　女性
・昨日住宅の上を戦闘機が低空飛行していた。また、今日は大謝名小学校上空を低空飛
行している。これは違反ではないですか？どうにかして下さい。
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１７日（水）

２２日（月）

２９日（月）

３０日（火）

３０日（火）

３０日（火）

１日（水）

9日（木）

15日（水）

２０：４４　新城在住　女性
・１８時にも電話しましたが、ヘリコプターがずっと旋回してて結局１時間半以上。防音工事
もしているが全然効果もないです。

１０：５５　大山在住　男性
・市長選前まで静かだったのに、昨日から今日にかけて手のひらを返したように酷くなって
いる。小学校の上も米軍ヘリが平気で飛行している。市長選も終わり安里さんが当選した
ので、引き続き基地行政に取り組んでもらいたい。また、新たな行動を展開する必要があ
るのではないか。住宅地上空を飛行することは誰がみても危険と認識しているので、一刻
も早く住宅地上空訓練飛行を禁止してもらいたい。

１８：５５　新城在住　女性
・３０分以上ヘリコプターが旋回しています。うるさいしちょっと揺れています。伝えて下さ
い。

２１：５１　市内在住　女性
・苦情の電話ですけど、２２時前になりますが今回飛行機の騒音もそうだけど地響きみた
いのがあり、身体に不愉快なんです。苦情があったと伝えて下さい。

　１２月　: 3件

　１月:　6件

９：３０　大山在住　男性
・選挙が終わってから、米軍機の騒音が酷い。どうにかならないものか。また、米軍ヘリが
飛ぶたびに地上デジタル放送が見えなくなる。損害賠償などできないものか。（現在、沖
縄防衛局がおこなっている調査内容を説明）米軍機騒音もテレビが見えないこともどうに
かしてほしい。

９：１０　真栄原在住　女性
・先ほど大きなヘリが低空で何機も飛行していた。テレビも見えなくなってとても迷惑だ。
小さな赤ちゃんもいるのでどうにかして欲しい。

２２：５７　浦添市西原在住　女性
・浦添市西原からですが、２２：５２ヘリコプターがうるさく飛んでいます。報告しておきま
す。

１５：００　真栄原在住　女性
・最近騒音が酷い。米軍機が通るたんびに受信障害がおきる。ブースターを付けたり対策
しているけど改善されない。騒音だけでも大変なのに、そういった費用まで負担しなくては
ならないのか。

現在、沖縄防衛局が米軍飛行と地デジ受信障害の因果関係について調査中。調査結果
を来月市に報告することになっている。中間報告によると、宜野湾中継局の方にアンテナ
を向けると大半の地域で改善が見込まれると報告を受けている旨説明。

再来月再度連絡するとのこと。

１０：３０　嘉数在住　女性
・朝から騒音が酷い。生後１ヶ月の赤ちゃんがいるので静かにさせて下さい。
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１０日（月）

１２日（水）

19日（水）

19日（水）

２０日（木）

24日（月）

２３：０３　我如古在住　男性
・ヘリのうるささで頭にきて電話してますけど、毎日記録してるんだが、２０日２１日そして
今日今まだ飛んでるけど、けしからんと思って頭にきて電話してます。

１６：４０　浦添市西原在住　女性
　・浦添市西原からですが、給油機・ヘリコプターがずっと飛んでいます。人間が住む世界
じゃないです。飛行を止めて下さい。

１５：４０　嘉数在住
・夜間１１時を過ぎてもタッチ＆ゴーを繰り返している。戦闘機などが来たときにははりさけ
そうなくらいの騒音を撒き散らす。テレビでは偉い大臣が沖縄にきているようなので、訴え
てほしい。

９：３０頃　志真志在住　男性
　・米軍機が毎日（今も）志真志上空を低空飛行しているのでやもさせてほしい。

１９：１４　浦添市西原在住　女性
・朝から給油機がひっきりなしに飛んでいてとってもうるさいです。まだ飛んでいます。２～
３日前まではヘリコプターが２３時まで飛んでます。うるさくて困ってます。

１５：５０　佐真下在住
・昨日２３：００頃、佐真下公園真上を米軍ヘリコプターが３機が通過したときに、真ん中の
ヘリコプターは無灯火で飛行していた。なんらかのトラブルがあったのでないか？また昨
年１２月２３日にはヘリコプターふが赤道から市役所方面をＵターンしながら異常な飛行を
していた。このような状態は異常だと感じる。米軍だけでなく、国の機関にも強く抗議して
欲しい。
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